
 
 

Protokollauszug 
aus der 

77. öffentliche Sitzung des Ausschusses für  Stadtentwicklung, Bauen, 
Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 12.03.2024 

 
öffentlich 
Top 6.1 Berichterstattung zum Halt aller durch Potsdam umgeleiteten ICE und RB in 

Potsdam 
 
 

 
Herr Niehoff (Fachbereich Mobilität und technische Infrastruktur) berichtet zum Sachstand. Die 
Landeshauptstadt ist hier nicht zuständig und hat daher auch kein Mitspracherecht. Sie wirbt 
aber regelmäßig bei den Betreibern um die entsprechende Anbindung Potsdams. 
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